

令和5年度

森の活動の送迎について

《ゆうゆうの森へ行くにあたり、昨年度までは保護者が送迎していたが、今年度よりなぜバスで送迎になったのか。バスの中の点呼などをどのように行っていくのか、バスの運転手はどのような人に依頼しているのかを知りたい。》というご意見を頂きました。

コロナ禍以前は県の森林事業より補助金を頂きバスをお借りしゆうゆうの森まで送迎をしていただいております。コロナ禍になり、バスでの移動は難しいため、保護者の方のご協力のもと山まで送迎をお願いしておりましたが、今年の5月よりコロナが第5類へ分類されるので、バスの利用を再開しました。また、外部での活動を行う際には、1週間前には山へ下見に行き、甲府市の林政課の方と危険な事はないかなど十分にやりとりをしながら安全に活動を行えるようにしています。園児の人数確認につきましても、外部活動の際だけでなく、日常の保育の中でもこまめに行い、登園時間が過ぎても連絡のない家庭は園より連絡を入れ所在の確認を行うことなどを徹底しております。バスの中での配慮事項なども、引率する職員間で入念に打ち合わせをしており、車酔いをしやすいお子さんに関しましては事前に申し出て頂き座席の場所や看護師が近くに付き添うなど配慮を行っています。

バスの運転手につきましては、園の考えを理解し、こども達にとってよりよい環境のバスを手配して頂いているバス会社を選んでおり、そのような事を理解して頂いたうえで、バス会社に勤務している運転手が送迎をしてくださっています。

活動を行う前にはこのような説明を丁寧に行っていきたいと思っております。

貴重なご意見を頂きありがとうございます。

布団の持ち帰りについて

《午睡中に友達のおねしょで我が子の布団も汚れてしまった。園で洗濯をしてもらったが、そのことを伝えられていなかった。どのように洗濯してくれたのかを知りたいし、家庭にも持ち帰り洗濯をしたかった。こういう時は教えてもらいたい。》というご意見を頂きました。

現在園では新年度にお伝えしておりますように、嘔吐など感染が広がるリスクのあるものは園で処理をせずに、汚してしまったご家庭へ洗濯をお願いしております。今回は尿ということもあり、園の責任としてこちらで洗濯を行い、そのことをお伝えしなかったことは申し訳ありませんでした。こちらで勝手に判断をするのではなく、保護者の方と共有をしていけるように職員間で再確認を行いました。また、午睡時に隣の子との間隔が十分に確保できるように、布団を

敷く位置など再度確認を行っていきます。
ご意見を頂きありがとうございます。

駐車場の使用の仕方について

《 駐車場を利用している際、一部の保護者ではあるがマナーを守れない方がいる。みんなが気持ちよく使用できるようにしていきたい。 》というご意見を頂きました。

このような気持ちで駐車場を利用して頂いていることをありがたく思います。マナーを守れないご家庭については、園より直接声をかけさせて頂き、そのことがどのような事故に繋がってしまうかという事も併せてお話をさせて頂いております。また、職員も駐車場内でマナーが守れていない場面を見かけた場合は直接声を掛けさせて頂いておりますが、保護者の皆様もお互いに気持ちよく駐車場を使用できるように今後ご協力をお願い致します。

ご意見を頂きありがとうございました。